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Lombok Utara NTB - Jam pimpiman pelaksanaaan apel pagi dipimpin langsung
oleh Kapolres Lombok Utara ( Lotara ) Polda NTB AKBP Feri Jaya
Satrainsyah,SH merupakan hal yang rutin dilaksanakan saat apel pagi yang
mana awal bulan Agustus 2021 kali ini seperti biasa diikuti oleh Wakapolres
Lotara Kompol Setia Wijatono,SH para pejabat utama, dan seluruh personil
Polres Lotara, pada Senin (02/08/2021 ) pagi pukul 08.00 wita



“Kita panjatkan puji syukur kepada Tuhan YME., karena kita diberikan kesehatan
sehingga bisa melaksanakan apel pagi dan akan beraktifitas hari ini,” ujar
Kapolres Lotara mengawali arahannya

Kapolres Lotara menyampaikan kepada seluruh personel Polres Lotara untuk
selalu menjaga kebersihan baik di lingkungan kerja dan sekitar mako, tidak lupa
untuk mengajak kepada personel untuk selalu menjaga kesehatan di tengah
pandemi covid-19 ini dengan memperhatikan protokol kesehatan melalui
penerapan 6 M Ucap AKBP Feri Jaya Satriansyah,SH

Selain itu orang nomor satu di jaran Polres Lotara ini juga meminta kepada para
Kabag, Kasat dan Kapolsek jajaran untuk mengadakan aksi dan bantu
masyarakat bagikan masker dan bantuan lain yang diperlukan masyarakat yang
terdampak pandemi covid-19

“Yang tidak kalah pentingnya adalah sinergitas TNI dan Polri harus bersatu, solid,
kerja sama setiap pelaksanaan tugas, sebagai mana para petinggi TNI dan Polri
selalu berkomunikasi dan silahturahmi untuk menjaga sinergitas kamtibmas yang
aman kondiusif. Kita harus dapat memberi contoh yang baik kepada masyarakat
dalam memerangi covid-19 maupun dalam mendukung program pemerintahan
dengan menerapkan protokol kesehatan, jangan sampai kita memberi contoh
yang buruk kepada masyarakat” ujar Kapolres.

Diakhir arahannya Kapolres Lotara menekankan agar semua anggota mulai para
Kabag, Kasat, para Kapolsek bila ada informasi yang menonjol di wilayah hukum
Polres Lotara terkait gangguan kamtibmas agar melaporkan langsung, agar kita
bisa mengambil langkah-langkah yang tepat dalam pelaksanaan tugas ke depan
serta pelayanan kepada masyarakat harus lebih humanis.(Adbravo)


